

Neue Vorstandsmitglieder bei Heitec

Artikel vom **26. April 2022**

Hardware

Der Aufsichtsrat der [Heitec AG](#) hat Michael Frieß und Michael Künnell zu neuen Mitgliedern des Vorstands berufen.



Die neuen Vorstandsmitglieder Michael Frieß (li.) und Michael Künnell (Bilder: Heitec).

Michael Frieß folgt zum 1. Juli 2022 auf Ekkehard Reuß, der zum 31. Dezember 2021 in den Ruhestand gegangen ist. Im Schwerpunkt übernimmt Frieß die weltweite Verantwortung für den Bereich Automatisierung und Digitalisierung. Frieß trat vor 22 Jahren in das Unternehmen ein und hat in unterschiedlichen Managementfunktionen Verantwortung getragen, zuletzt als Geschäftsführer des Tochterunternehmens Heitec PTS in Kuchen. Michael Künnell löste zum 1. April 2022 den langjährigen Finanzvorstand René Rosner ab, der ebenfalls zum 31. Dezember 2021 das Unternehmen verlassen hat. Künnell zeichnet für die Konzernbereiche Controlling, Accounting, HR, IT sowie Einkauf verantwortlich und bringt über 25 Jahre Erfahrung als CFO z. B. bei den Konzernen Diehl und Rehau mit.

Hersteller aus dieser Kategorie
